

¡Competencia y Pasión en Huichihuayán: Los Juegos Deportivos Reúnen a Estudiantes de la Región!

📍 Huichihuayán fue el escenario de una emocionante jornada atlética que reunió a estudiantes de las instituciones educativas de Huichihuayán, Huehuetlán, Xilitla y Aquismón. El evento contó con la presencia y apoyo de importantes autoridades, como el Síndico Municipal, Lic. Emmanuel Alejandro Hernández Martínez; el Delegado, Lic. Hugo Pérez; y la Coordinadora del DIF, Mtra. Guadalupe Martínez Avitud, quienes estuvieron presentes para alentar a los jóvenes atletas.

🏃 Los participantes demostraron su talento y pasión en diversas pruebas, como 100 metros planos, salto de longitud y relevos, destacándose por su esfuerzo y dedicación en cada competencia.

Este evento no solo promovió la sana competencia, sino que también fortaleció el espíritu de unidad y colaboración entre los jóvenes de nuestra comunidad.

👏 Agradecemos a todos los que hicieron posible este gran evento: participantes, maestros, padres de familia, autoridades y patrocinadores. Su apoyo fue esencial para el éxito de los Juegos Deportivos de Huichihuayán. ¡Gracias por contribuir a hacer de este evento un verdadero ejemplo de unidad y pasión por el deporte!